



**Los días 27 y 28 de septiembre**

**Ciudad Banesco será la sede  
del XII Congreso de Síndrome de Down**

**Están previstas ponencias de expertos nacionales y extranjeros para compartir experiencias, enfoques y avances en la integración de las personas con síndrome de Down a la sociedad.**

La persona con Síndrome de Down es un ciudadano valioso que, con el apoyo y la orientación necesaria, puede integrarse a la sociedad. Esa ha sido la premisa que ha movido a la Asociación Venezolana para el Síndrome de Down desde que organiza el Congreso Internacional sobre esta discapacidad que este año arriba a su décimo segunda edición bajo el lema “Juntos en la diversidad”.

El XII Congreso Internacional sobre el Síndrome de Down tendrá lugar en el Auditorio Fernando Crespo Suñer, de Ciudad Banesco, los días 27 y 28 de septiembre. Por cuarto año consecutivo Banesco presta sus espacios para materializar este evento de Avesid, institución a la cual ha destinado Bs.F. 55.000 desde el año 2004 para el patrocinio del congreso y en 2006 otros Bs.F. 200.000 para la adquisición de la sede de la ONG.

Este encuentro anual constituye una oportunidad valiosa para el intercambio de experiencias y la actualización de conocimientos y enfoques sobre cómo apoyar a la persona con dicho síndrome para el logro de una vida autónoma y a desarrollar su proyecto de futuro, al que tienen derecho, como cualquier otra persona.

El Congreso se incluye en el marco de las acciones de cooperación y ayudas exteriores de la Unión Europea para Avesid, como organización beneficiaria y ejecutante de proyectos europeos en Venezuela.

Entre los invitados internacionales al Congreso de Avesid figuran Juan Perera, director del Centro Príncipe de Asturias de la Universidad de las Islas Baleares y presidente de la Asociación Europea de Síndrome de Down, disertará sobre los últimos avances en la investigación del cromosoma 21, el cuidado de la salud y la calidad de vida para las personas con síndrome de Down y sus implicaciones.

Santiago Molina, de la Universidad de Zaragoza, se enfocará en los modelos de apoyo psicopedagógicos empleados en el mundo para la inclusión de los alumnos con síndrome de Down a la escuela regular, los diseños curriculares adaptados a éstos

estudiantes para una exitosa integración escolar y el desarrollo de un modelo didáctico basado en la zona de desarrollo próximo.

En tanto que Emilio Ruiz Rodríguez, de la Fundación Síndrome de Down de Cantabria, expondrá sobre las características psicológicas y el desarrollo de la programación educativa para las personas con síndrome de Down. También ofrecerá una conferencia sobre el programa de educación emocional para niños y jóvenes con síndrome de Down.

Asimismo, Jacqueline London, profesora del Departamento de Bioquímica de la Universidad de Paris, planteará la correlación entre genotipo y fenotipo en las personas con síndrome de Down, alimentación, nutrición y metabolismo y el sueño.

Otros expertos del exterior son Carlo Baccicheti (Universidad Padua, Italia) y Sandra Forero (Colombia).

Por la representación venezolana, participarán Amelia Carrasquero (terapeuta del lenguaje cuya ponencia será sobre la intervención pre-lingüística en bebés con síndrome de Down); María Alejandra Rodríguez (estimulación temprana); María Gema Rivas (rehabilitación física); Jorge Hernández (desarrollo de las destrezas de pensamiento); Judyd Fraga (las inteligencias múltiples aplicadas en el aula); Raquel Nasser, (importancia del desarrollo de las habilidades sociales para la vida de las personas con necesidades especiales) y Mariana Morales (la atención y cuidados odontológicos en los pacientes con síndrome de Down).

Las inscripciones pueden realizarse a través del website [www.avesid.org](http://www.avesid.org) en donde aparece toda la información relacionada con éste evento, así como también las planillas de inscripción e instructivo para el proceso de inscripción. Para mayor información pueden comunicarse a través de los teléfonos (0212) 2835887/ 2839087/ 8335175 y 0412-2612881.